

BARRETT / ASHBURTON, Charles Alfred

Queen Margaret in derision crowning the Head of the Duke of York with a Paper Crown A hand coloured engraving from Ashburton's History of England

Référence : 5160

London W. & J. Stratford 1792 Première édition. Un bel exemplaire de cette gravure, qui a été habilement colorée à la main. A l'origine pour l'Histoire de l'Angleterre d'Ashburton, elle est maintenant conservée sous passe partout. La plaque est en bon état, propre et légèrement assombrie. Le bord est légèrement rugueux à l'endroit où elle était reliée à l'origine dans le livre. La gravure mesure 23 cm x 39 cm. La monture mesure 33 cm x 45 cm. La scène dans laquelle la reine Marguerite place une couronne de papier sur la tête du duc d'York est l'un des moments les plus mémorables de la pièce de William Shakespeare Henry VI, partie 3. L'épisode se déroule pendant la guerre des Deux-Roses, une série de conflits dynastiques entre les maisons de Lancastre et d'York pour le trône d'Angleterre au XVe siècle. Après la bataille de Wakefield (1460), Richard, duc d'York, est capturé par les forces lancastriennes dirigées par la reine Marguerite d'Anjou. Dans un acte de dérision cruelle, Marguerite et ses alliés se moquent de York pour son échec dans ses prétentions au trône. Elle place une couronne de papier sur sa tête, ridiculisant ses ambitions royales, avant d'ordonner son exécution. "York ne peut pas parler s'il ne porte pas de couronne. Une couronne pour York ! et, messieurs, inclinez-vous devant lui : Tenez-lui les mains, pendant que je la lui mets. (mettant une couronne de papier sur sa tête) Ay, marry, sir, now looks he like a king !" (Henri VI, troisième partie, acte 1, scène 4).

Commentaire : First edition. A lovely copy of this engraving, which has been skillfully hand coloured. Originally for Ashburton's History of England, it is now held beneath passe partout. The plate is in good, clean fractionally darkened condition. Slightly rough edge where originally bound into the book. Engraving is 23cm x 39cm. Mount is 33cm x 45cm. The scene in which Queen Margaret places a paper crown on the head of the Duke of York is one of the most memorable moments in William Shakespeare's play Henry VI, Part 3. The episode occurs during the Wars of the Roses, a series of dynastic conflicts between the houses of Lancaster and York for the English throne in the 15th century. After the Battle of Wakefield (1460), Richard, Duke of York, is captured by the Lancastrian forces led by Queen Margaret of Anjou. In an act of cruel mockery, Margaret and her allies taunt York for his failed claim to the throne. She places a paper crown on his head, ridiculing his royal ambitions before ordering his execution. "York cannot speak, unless he wear a crown. A crown for York! and, lords, bow low to him: Hold you his hands, whilst I do set it on. (Putting a paper crown on his head) Ay, marry, sir, now looks he like a king!" (Henry VI, Part 3, Act 1, Scene 4). .

Année

1792

Prix : **87,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5160>